
VERBALE RIUNIONE COORDINAMENTO SCUOLA BRUINO 

lunedì 31 gennaio 2022, 17.30 / 19.00 

 

Composizione: 26 componenti: 

Plesso Infanzia Volvera  2 genitori/1 insegnante /1 collaboratore ATA (presenti: 1+1+1) 

Plesso Infanzia San Rocco  1 genitore / 1 insegnante (presenti: 1+1) 

Plesso Primaria Cordero  1 genitore / 1 insegnante (presenti. 1+1) 

Plesso Primaria Alba Serena  3 genitori / 1 insegnante (presenti: 1+0) 

Plesso Primaria Marinella  1 genitore (presenti: 1) 

Plesso Secondaria Aldo Moro 3 genitori / 1 insegnante (presenti: 3+1) 

Dirigente Scolastico (presente) 

Collaboratrice Vicaria (presente) 

Presidente Consiglio d’Istituto (presente) 

Cooperativa Coesa   1 responsabile (presente) 

Plesso San Martino Vescovo  Presidente / 1 genitore (1+0) 

Sindaco (presente) 

Assessore alle Politiche Educative (presente) 

Consigliere Comunale delegato alle politiche dell’inclusione (presente) 

 

Presenti: 21 persone su 26 componenti, tutti da remoto. 

 

1) Il punto della situazione pandemica e sulle iscrizioni. 

Il dirigente scolastico riferisce che, al momento, risultano in didattica a distanza 1 classe di 

scuola dell’infanzia, 5 classi di scuola primaria e 3 classi di scuola secondaria. 

Probabile un nuovo decreto con modifiche sulle condizioni per disporre la didattica a distanza. 

 

Per quanto concerne le iscrizioni, pur in pendenza di un differimento del termine ultimo, la 

situazione, al momento, è la seguente: 

 Scuola dell’infanzia: escono 48 cinquenni / iscritti 28 treenni (in elaborazione 2 

ulteriori domande) / Gli iscritti totali dovrebbero attestarsi su 90 per il plesso di via 

Volvera e 40 per il plesso San Rocco, il che rende probabile la riduzione da 6 a 5 classi 

nel plesso di via Volvera. 

 Scuola primaria: 57 iscritti su 61 residenti di 6 anni di età (precisamente 21 per il 

plesso di via Cordero, 23 per il plesso Alba Serena e 13 per il plesso Marinella). Quasi 

totalità di preferenza di tempo pieno ad Alba Serena e Marinella; 6 richieste di tempo 

pieno su 21 iscritti nel plesso di via Cordero. 3 classi prime future a fronte delle 4 



quinte uscenti (28 “primini” in meno rispetto agli uscenti di classe quinta). Verranno 

richieste tutte e 3 le classi prime a tempo pieno. 

 Scuola secondaria: 84 iscrizioni (42 a tempo normale / 40 a tempo prolungato / 2 

domande in lavorazione). Ci saranno 4 prime, 2 a tempo normale e 2 a tempo 

prolungato. 

Complessivamente il numero di studenti dell’Istituto Comprensivo scenderebbe a 694 (45 in 

meno dell’attuale anno scolastico). Auspicabile che si salga al di sopra di 700 iscritti, per 

mantenere 1 collaboratore scolastico e 1 collaboratore amministrativo in più). 

 

 Per la scuola dell’infanzia paritaria San Martino Vescovo si informa che entrambe le 

sezioni, negli ultimi giorni, hanno lavorato a distanza, ma è previsto il rientro il giorno 

successivo all’incontro della Consulta. Non hanno ancora dati precisi sulle nuove 

iscrizioni, tuttavia i “cinquenni” uscenti sono tanti (18), quindi è probabile non 

vengano compensati da un egual numero di nuove iscrizioni. 

 

Nella discussione sul punto, emerge l’utilità di un maggior coinvolgimento dei rappresentanti 

dei genitori del Consiglio d’Istituto, specie sul piano delle informazioni; l’utilità di pubblicare 

i verbali delle riunioni di Consulta in apposita area del sito istituzionale del Comune e 

dell’Istituto Comprensivo; il fatto che tutte le informazioni della scuola vengono comunque 

pubblicate in bacheca su Argo; la generale “difficoltà” della didattica a distanza; qualche 

ulteriore chiarimento sulle “regole” che sovrintendono alla didattica a distanza. 

 

2) Prime valutazioni sulla rimodulazione del “tempo mensa” della scuola primaria (ampliamento 

di 2 ore e riduzione a 28 ore di didattica nel tempo normale) e sulla reintroduzione della 

“nanna pomeridiana” nella scuola dell’infanzia. 

 

La reintroduzione della “nanna pomeridiana” ha un indubbio valore educativo, anche per i 

“cinquenni” che possono in quel lasso di tempo lavorare su progetti più adatti alla loro età e 

propedeutici alla scuola primaria. Peraltro le numerose assenze riducono il problema di 

“affollamento”. Ribadito il tema degli “spazi” e dei “locali” nel plesso di via Volvera. Nella 

scuola paritaria la “nanna” non è mai stata sospesa. 

 

Nessun problema particolare per la rimodulazione del “tempo mensa” alla scuola primaria; 

difficoltà nel garantire i servizi per le numerose assenze. 

 

3) Appalto mensa. 

 

È in corso di pubblicazione il bando per il nuovo appalto mensa. Termine di presentazione 

delle domande fissato per il 14 febbraio. L’attuale appalto scade con la fine dell’anno 

scolastico in corso. Prevista una Commissione Mensa per la settimana successiva all’incontro 

della Consulta. 

 

4) Bandi di edilizia scolastica legati al PNRR. 

 



L’assessore all’istruzione informa dell’intenzione dell’Amministrazione Comunale di provare 

a candidare 2 progetti su 2 bandi con scadenza 28 febbraio: la realizzazione di un nuovo locale 

da adibire (principalmente) a refettorio nel plesso di primaria Marinella, l’ampliamento del 

plesso San Rocco, anche nell’ottica di una rimodulazione degli spazi del plesso di via Volvera. 

 

5) Varie. 

Qualche chiarimento sullo sportello psicologico attivo a scuola e sulla sospensione del 

servizio di refezione presso la scuola secondaria (legata all’emergenza pandemica e alla 

difficoltà di garantire i 2 metri di distanza interpersonale). 

 


